
Воронежское областное отделе-
ние КПРФ, принимая взвешенное 
и ответственное коллегиальное 
решение об участии в «конкурсе по 
выборам мэра города Воронежа» 
в 2024 году, учитывало непрозрач-
ность критериев оценки и политиче-
скую  ангажированность конкурсной 
комиссии, изначально нацеленной 
на проведение в мэры кандидата от 
«Единой России». 

Однако в условиях, когда на 
протяжении последних нескольких 
лет управление миллионным Во-
ронежем и городским хозяйством 
осуществлялось на неудовлетво-
рительном уровне, а условия жизни 
горожан стремительно ухудшались, 
КПРФ, не снимая с повестки дня ло-
зунг о возвращении прямых выборов 
мэра, предложила использовать 
конкурсную процедуру для организа-
ции конструктивного, вдумчивого ди-
алога основных политических сил по 
актуальным городским проблемам, 

для совместной выработки путей 
их решения. Тем более, в ситуации, 
когда мэр Воронежа В.Ю. Кстенин 
сложил свои полномочия, не найдя 
нужным дать отчёт перед жителями 
города о своей работе, и депутаты 
Воронежской городской Думы, осу-
ществившие назначение бывшего 
мэра Кстенина, делают вид, что они 
ни при чём, и тоже молчат по поводу 
отставки градоначальника. То есть в 
миллионом городе никто ни за что 
не отвечает?

Сегодня, когда Россия столкну-
лась с внешними вызовами, вплоть 
до открытой военной агрессии, и от 
их преодоления зависит сохранение 
нашей страны как независимого 
государства, жизнь полностью под-
твердила правоту подходов КПРФ, 
изложенных в разработанной пар-
тией программе Победы, ставшей 
ключевой темой на выборах Пре-
зидента России в марте 2024 года. 
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Чужой беды не бывает
Команда Воронежского об-

кома КПРФ во главе с первым 
секретарём Андреем Рогатне-
вым и вторым секретарём Де-
нисом Росликом отправилась с 
гуманитарной миссией в Курск. 

Воронежские коммунисты при-
везли постельное белье, электропли-
ты, электрочайники, предметы лич-
ной гигиены, медикаменты, продукты 
питания и многое другое. Всё это 
было приобретено на пожертвования 
коммунистов и сторонников партии; 
финансовую помощь оказал депутат 
Госдумы от КПРФ Сергей Гаврилов.

Коммунисты и комсомольцы 
Курска и днём, и ночью разгружа-
ют машины, сортируют, отправляют 
нужности в пункты временного раз-
мещения. Курский обком помогает с 
жильём коммунистам и комсомоль-
цам оккупированных и обстрели-
ваемых территорий, прилагает все 
усилия, чтобы вывезти наших то-
варищей из-под обстрелов и из за-
хваченных укрофашистами сёл, тем 
самым спасая им жизни...

Встреча первых секретарей - 
Курского - Николая Иванова и Воро-
нежского - Андрея Рогатнева – креп-
кое рукопожатие руководителей, 
понимающих всю ответственность, 
лежащую сегодня на лидерах на-
ших партийных организаций. Только 
сплотившись, мы сможем победить 
врага, пришедшего на нашу землю 
убивать русских людей.

Состоялся обмен партийной ли-
тературой, первый секретарь Кур-
ского обкома вручил благодарствен-
ное письмо Воронежскому обкому 
КПРФ.

А после все дружно отравились 
разгружать гуманитарную помощь, 
доставленную воронежскими ком-
мунистами на четырех машинах.

Мы уезжали в Воронеж, а кур-
ские коммунисты сортировали при-
везённый нами груз, чтобы затем 
развозить помощь пострадавшим от 
войны землякам. 

Сил вам, ребята, и стойкости! 
Победа будет за нами!

Наталья ЛАПИНА

Смелых поступков и ярких открытий!

Патриотический автопробег «За 
Родину! За народ России! За нашу По-
беду!» в поддержку солдат, офице-
ров, ополченцев и добровольцев, сра-
жающихся сегодня с нацистами на 
братской земле Донбасса, старто-
вал в Воронеже от площади Победы. 

- Сейчас наши ребята продолжают ло-
мать хребет нацисткой гадине, занимают 
важные стратегические пункты. Враг огры-
зается, Европа совершает неадекватные 
поступки, но мы приводим их в чувство, по-
тому что наше дело правое и мы победим, 
– отметил первый секретарь Воронежского 
обкома КПРФ Андрей Рогатнев.

После возложе-
ния живых цветов к 
мемориалу защит-
никам и освободи-
телям Воронежа, 
краснознамённая 
колонна автомоби-
лей проследовала 
к памятнику «Танк 
Т-34», посвящён-
ному танкистам 
- освободителям 
города. К «трид-
цатьчетвёрке», ко-
торая стоит вечным 
часовым на въезде 
в город, легли алые 
гвоздики. 

Далее колонна 

отправилась к памятнику Славы, к одной 
из множества братских могил Воронежа, 
на которой установлен величественный 
монумент. Раненый солдат умирает, но не 
сдаётся, поднимает голову. А рядом образ 
женщины-матери с младенцем как надежда 
на будущее, надежда на жизнь. Коммунисты 
возложили гвоздики и склонили знамёна. 

Автопробег закончился у Вечного огня 
возле Музея-диорамы в парке Патриотов.

На всём протяжении маршрута во вре-
мя остановок участники акции раздавали 
партийную печать, и краснознамённую ко-
лонну приветствовали встречные автомо-
били и пешеходы.

Будем достойны подвига 
поколения победителей фашизма!

(Окончание на стр. 5)

Люди знают, 
за кем правда Уважаемые учителя и преподавате-

ли, родители, бабушки и дедушки! До-
рогие школьники и студенты!

От имени Воронежского областного отде-
ления Коммунистической партии Российской 
Федерации поздравляем вас с Днём знаний! 

Жизнь доказала правоту коммунистов, 
последовательно выступавших против на-
вязывания западных новаций в образова-
нии, лишающих подрастающее поколение 
полноценных знаний. Бесплатное каче-
ственное образование для всех, как это 
было в советское время, – это путь к до-
стойному будущему России, это основы, на 
которых должно держаться современное 
государство, просвещённое, культурное и 
гуманное общество. И мы, коммунисты, бу-
дем делать всё возможное, чтобы необхо-
димые для этого меры были осуществлены.

Следующий, 2025 год - год 80-летия По-
беды советского народа в Великой Отече-
ственной войне предложено объявить Го-
дом мира и единства в борьбе с нацизмом. 
Главная задача учащихся и педагогов, всех 
поколений граждан России – бережно со-
хранять благодарную память о героиче-
ских событиях и знаменитых сынах нашей 
Великой Родины, поставить жёсткий за-
слон разного рода неучам, провокаторам и 
проходимцам в их жалких попытках фаль-
сификации отечественной и мировой исто-
рии. Не менее важны глубокие знания и 
разносторонние практические навыки для 
решения задач, связанных с возрождением 
и развитием науки и производства, обеспе-
чением поступательного социально-эконо-
мического развития нашей страны.

Дорогие товарищи и друзья! От всей 
души поздравляем вас с прекрасным 

праздником мира, света и добра, искренне 
желаем вам желания и стремления учить-
ся, всегда стараться быть в курсе проис-
ходящих событий и ни на шаг не отставать 
от высоких требований нашего сложного 
времени. Сохранять ясный ум и душевную 
теплоту, быть неравнодушными, справед-
ливыми и честными.

Пусть станут для вас незабываемыми 
«школьные годы чудесные»! Пусть открыва-
ет вам новые горизонты студенческая пора! 
Пусть ваши неуёмные дерзания рождают 
смелые поступки и созидают яркие открытия!

Воронежский обком КПРФ

Заявление Бюро Воронежского обкома КПРФ



ВСУ опубликовали видео из Курской области, где бандеровские 
вояки демонстративно срывают партийное знамя КПРФ со здания 
Суджанского районного комитета партии. Этот акт — не просто 
вандализм, а откровенное проявление идеологической ненависти, 
которая движет теми, кто называет себя украинскими военными. 
За этими действиями скрывается стремление уничтожить всё, что 
олицетворяет собой красное знамя.

События в Курской области показывают, как украинские войска, 
не скрываясь, используют нацистскую символику, сносят памят-
ники Ленину и с особым рвением атакуют символы КПРФ. Это не 
просто уничтожение материальных объектов, но и попытка стереть 
идею, которую капиталистический режим не смог искоренить.

Красное знамя, которое они так настойчиво пытаются уничто-
жить, является символом воли, стойкости и непреклонности. Для 
врага это ненавистное напоминание о том, что дух справедливости 
и народной власти жив, что борьба продолжается, и что победа 
будет за теми, кто не предал свои идеалы.

Сергей ТОЛСТУН,
первый секретарь Россошанского райкома КПРФ
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Не оставим соседей в беде!

Программа социалистического будущего
22 августа в подмосковном совхозе имени В.И. 

Ленина состоялся IV международный экономиче-
ский форум, организованный КПРФ. Тема форума: 
«Социально-экономическая программа КПРФ и ее 
законодательное обеспечение». 

Для участников экономического форума были про-
ведены экскурсии по основным объектам народного 
предприятия, которое было основано более ста лет 
назад (в 1918 году) при участии В.И. Ленина. На сегод-
няшний день это передовое во всех областях аграрного 
производства хозяйство. Здесь применяются новейшие 
технологии в производстве и переработке сельхозпро-
дукции. Например, здесь есть роботизированная ферма.

Созданная трудовым коллективом «территория со-
циального оптимизма» с новой школой, поликлиникой, 
детскими садами, парками, зонами отдыха, спортив-

ными объектами, вызывает заслуженное восхищение 
у соотечественников и иностранных гостей поселка.

Участники форума во главе с Г.А. Зюгановым возло-
жили цветы к памятнику В.И. Ленину и к обелиску совет-
ских воинов, защитивших нашу Родину в 1941-1945 годах.

***
В ходе форума работали семь научных секций: «Про-

блемы экономики в условиях экономических санкций, 
высокой ключевой ставки и высокого курса валют»; «О 
задачах усиления боеспособности войск и развития 
военно-промышленного комплекса»; «Преобразование 
государственного управления – необходимое условие 
для развития России»; «Решение социальных вопро-
сов – залог успеха развития экономики»; «Образование, 
подготовка кадров – важнейшая задача в развитии 
экономики страны»; «Проблемы здравоохранения и 

меры по возрождению эффективной системы охраны 
здоровья населения России»; «Проблемы профессио-
нального обучения, первого рабочего места и станов-
ления молодых специалистов и их семей».

Выступая перед участниками форума и журнали-
стами, председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов отметил:

- Орловский экономический форум, который прово-
дился в прошлые годы, обобщил огромный научный и 
производственный опыт, его рекомендации стали до-
стоянием практически всей планеты.

На базе форума мы подготовили Программу Побе-
ды. Партия власти вынуждена сегодня брать на воору-
жение всё лучшее, что накопили мы за прошедшие годы.

Убеждён, что наша Программа Победы неизбежно 
пробьёт себе дорогу. Наша Программа – это программа 
социалистического будущего.

В связи с боевыми действиями, развя-
занными укронацистами против мирного 
населения пограничных российских регио-
нов, Воронежский обком КПРФ выступил с 
обращением к коммунистам, сторонникам 
и избирателям КПРФ, всем жителям Воро-
нежской области с призывом включиться 
в сбор средств и предметов первой не-
обходимости для оказания гуманитарной 
помощи жителям Курской области.

Как можно помочь:
1. Передать посильную для вас сумму 

денежных средств в обком, райкомы КПРФ или 
перевести на счёт (номер карты Сбербанка 2202 
2003 4583 0240).

2. Передать в областной или районный 
штаб вещи и предметы первой необходимости 
из указанного списка:

- Одеяла.
- Подушки.
- Постельное бельё.
- Полотенца.
- Чайники электрические.
- Плитки электрические.
- Средства личной гигиены.
- Детские вещи, в том числе для грудничков.
- Бутылочки, соски, детское питание.

- Влажные полотенца больших размеров, 
салфетки.

- Памперсы.
- Бинты (много).
- Носки.
Убедительно просим, чтобы вещи были 

либо новыми, либо в хорошем состоянии и вы-
стиранными.

3. Ещё один вариант помощи – предоста-
вить имеющееся в вашем распоряжении жильё 
для размещения беженцев.

Адрес оперативного штаба обкома КПРФ: 
г. Воронеж, ул. Фр. Энгельса, д. 64а, 7 этаж, 
к. 9 (красная вывеска). Время работы – с 10 до 
17 часов в рабочие дни. Адреса и телефоны 
районных штабов вы можете уточнить по теле-
фонам 206-50-18, 206-50-16. Пишите в группы 
КПРФ-Воронеж в социальных сетях В контакте 
и Одноклассники. 

Товарищи!
Наше самое активное участие в помощи 

воинам и жителям Донбасса, а теперь и нашим 
курским товарищам - залог скорейшей  Победы 
над нацизмом ХХI века. Мы будем помогать до 
тех пор, пока не будет уничтожена бандеров-
щина, пока не наступит мир, и люди не начнут 
нормально жить!

Острогожский райком КПРФ постоянно 
участвует в сборе гуманитарной помощи нашим 
защитникам. В этот раз острогожские коммунисты 
отправили на фронт 180 кг мёда от Василия Ива-
новича Акименко с его личной пасеки, за что полу-
чили от ребят искренние слова благодарности.

В группе "Душа Грибановки", у истоков ко-
торой стояла коммунист Ольга Юрина, у каждого 
участника своя роль - кто-то плетёт маскировоч-
ные сети, кто-то вяжет носки, шьёт белье, кто-то 
делает защитные пончо - всего не перечислишь. 
Добровольцы поставляют на фронт ребятам до 
150 шт. маскировочных сетей в месяц! А необ-
ходимые средства и материалы собирают всем 
миром, от мала до велика. Есть уникальный член 
группы - коммунист Фаина Андреевна Горлова, 
ей 85 лет! Помогают взрослым и школьники. 

Россошанские коммунисты отправляют 
на фронт продукты, амуницию, обувь, тёплую 
одежду, генераторы, сварочную технику, рас-
ходные материалы для блиндажей и окопов. 
Плетут маскировочные сети, льют окопные 
свечи, делают буржуйки. Изготовили и передали 
на фронт большое количество Знамён Победы 
и красные повязки "свой-чужой". Приобретали и 
передавали маскировочные пологи для БТРов,  
помогали решать вопросы по заготовке топлива 
воинским подразделениям, расквартированным 
на территории района. Сейчас россошанцы за-
нимаются сбором гумпомощи пострадавшим в 
Курске, отправляя в штаб обкома уже вторую 
партию гуманитарного груза. 

Коммунисты и комсомольцы района сража-
ются на фронте с первых дней. Так,  комсомолец 
Константин Жолобов за боевые заслуги награж-
дён медалью маршала Жукова. В настоящее 
время в зоне СВО воюют коммунисты Денис 
Яшнев и Михаил Петров. 

У коммунистов Панинского района и 
участников группы ZOV36.СвоихНЕбросаем 
каждый месяц не одна и не две поездки "за 
ленту". «Газель» первого секретаря райкома 
Игоря Пономарёва везёт маскировочные сети, 
продукты питания, медикаменты, инвалидные 
коляски, костыли, бытовую химию, гвозди, 
шурупы, одноразовую посуду. А ещё - неравно-
душных женщин, которые в свои выходные едут 
ухаживать за ранеными. 

Продолжают помогать фронту Железно-
дорожный, Центральный, Лискинский, Ка-
менский, Калачеевский и другие райкомы. А в 
Семилукском районе, где под эгидой движения 
ТеплоZOV работают четыре мастерские по изго-
товлению маскировочных сетей, активисты КПРФ 
приобрели большое количество ткани для изго-
товления сетей и сами включились в эту работу.

2 августа делегация во-
ронежских коммунистов в 
составе первого секретаря 
Воронежского обкома КПРФ 
Андрея Рогатнева, секретаря 
по работе с молодёжью и па-
триотическому воспитанию 
Александра Шабунина и секре-
таря обкома ЛКСМ РФ Макси-
ма Рогатнева отправилась 
с гуманитарной помощью в 
Луганск. 

Десять тонн важного груза, 
собранного в рамках 127-го гума-
нитарного конвоя КПРФ воронеж-
скими и тамбовскими товарища-
ми, при традиционной поддержке 
и действенном участии депутата 
Госдумы от КПРФ Сергея Гав-
рилова, приехали в Луганский 
республиканский комитет КПРФ. 

Для мирных жителей, под-
шефной воинской части и во-
енного госпиталя коммунисты 
привезли одежду и обувь, крупы, 
макаронные изделия, другие 

продукты питания, снаряжение, 
советскую символику, патриоти-
ческую литературу и другие нуж-
ности. Особенно востребованной 
оказалась питьевая вода, кото-
рой так не хватает в некоторых 
районах, а также на передовой.

Встреча друзей была душев-
ной и тёплой. Луганские товари-
щи выразили искреннюю благо-
дарность воронежцам, которые 
системно и постоянно участвуют 
в отправке гуманитарных конво-
ев на Донбасс.

"Одна из важнейших миссий 
воронежских коммунистов - это 
помощь воинам и дружествен-
ным партийным организациям 
Донбасса.  Мы и дальше будем 
помогать им, тем самым прибли-
жая нашу общую победу над бан-
деровским фашизмом" - отметил 
первый секретарь Воронежского 
обкома КПРФ Андрей Рогатнев.

Пресс-служба 
Воронежского обкома КПРФ

Место встречи - Луганск

Идею не стереть

Райкомы - фронту

Победа будет за нами!



Общественно-политическая газета
«За возрождение»
№15-16 (793-794)
28 августа 2024 г.

3

Символ лучшей жизни

Социализм в отдельно взятом селе
…Каменно-Верховка, небольшое село в Кашир-

ском районе, в этом году участвует в област-
ном конкурсе «Самое красивое село Воронежской 
области». Это факт, которым каменноверховцы 
могут гордиться. Но если бы им сказали об этом 
6 лет назад, они бы покрутили пальцем у виска.

Глава поселения 
должен работать больше всех

Ни о каких конкурсах тогда не могло быть и речи. 
Село медленно умирало, зарастая бурьянами, утопая в 
мусоре, задыхаясь от множества других проблем.

В сентябре 2018 года жители избрали главой Камен-
но-Верховского сельского поселения Александра Вер-
лина. Они поверили молодому энергичному коммуни-
сту и не ошиблись.

Разительные перемены, произошедшие в селе за 
это время – яркая иллюстрация лозунга КПРФ «Где ком-
мунисты - там победа». 

Глава сельского поселения - лидер среди жителей 
села. Для Александра Верлина это означает, в первую 
очередь, работать больше всех. 

Энергичного главу трудно застать в кабинете. 
В сапогах и ватнике, он командует прокладкой 
труб, ремонтирует канализацию или вместе с 
сельчанами убирает мусор, сухостой. Каменно-
верховцев объединяют такие субботники, ведь ре-
зультатом общего труда становятся порядок и чи-
стота на улицах, в общественных пространствах. 

…Депутатская вертикаль, о которой много го-
ворят, редко бывает эффективной. Но в нашем 
случае консолидация усилий по решению сель-
ских проблем со стороны парламентариев-комму-
нистов разных уровней - депутата Госдумы Сер-
гея Гаврилова, депутатов Воронежской областной 
Думы Андрея Рогатнева, Сергея Рудакова, Дени-
са Рослика даёт отличный результат.

Благодаря этой самой вертикали, Каменно-
Верховка хорошеет, становится уютной и красивой.

Большую помощь оказывают поселению де-
путат Воронежской областной Думы, замести-
тель Генерального директора, директор филиала 
АО «Концерн Росэнергоатом» НВАЭС Владимир 
Поваров, его заместитель Вячеслав Шваров; де-
путат Каширского райсовета, руководитель фи-

лиала ОАО «Газпром газораспределение Воронеж» в 
Нововоронеже Александр Панов.

За счёт привлечённых депутатами и спонсорами 
средств уже решены многие насущные задачи.

Хорошими делами прославиться… можно!
Примеры? Пожалуйста! В селе выделено 250 зе-

мельных участков для индивидуального жилищного 
строительства жителям Воронежской области. При 
этом больше 100 участков получили льготные категории 
граждан - многодетные, инвалиды, ветераны и другие 
социально уязвимые представители нашего общества.

Отремонтирована водонапорная башня, выполнен 
ремонт наружных сетей водоснабжения по улицам Мира, 
Юбилейная, Советская, Октябрьская. Проведено уличное 
освещение по Юбилейной, Мира, Кирова, Карла Маркса, 
Донской, Озерной, Лесной, Восточной улицам, переулке 
Клубничный, улицам Свято-Введенская и Советская, ох-
вачено освещением 93% всей Каменно-Верховки.

А ещё сделан текущий ремонт автодороги на улице 
Мира с установкой дорожных знаков, построена дорога 

на улице Кирова. Высажено 34,3 гектара леса в рамках 
климатического проекта «Зелёный регион».

Кстати, молодой сосновый лес на околице села уда-
лось спасти от вырубки благодаря оперативному обра-
щению главы поселения к депутату Гаврилову. Депутат-
ский запрос сработал, что называется, на опережение. 
От леса отстали, а ведь хотели на его месте организо-
вать добычу песка!

Очень важное мероприятие - установка в селе 15 
площадок под твёрдые коммунальные отходы. Смонти-
ровано и ограждение кладбища, установлены входные 
ворота, с погоста вывезены тонны мусора.

В здание администрации теперь жители села захо-
дят с удовольствием. Радует глаза свежий ремонт, при 
этом из бюджета поселения денежные средства не при-
влекались.

В сельском клубе Каменно-Верховки заменили кров-
лю, окна, обновили фасад, сделали внутренний косме-
тический ремонт. Встречи, собрания, проведение празд-
ников – утренников, чаепитий, концертов стали доброй 

традицией села. В обновлённом клубе с новой 
музыкальной аппаратурой приятно собираться!

Подрастающее поколение здесь не в обиде. 
Каменноверховские школьники уже посетили 
музей-заповедник «Прохоровское поле», воро-
нежский музей-корабль «Гото Предестинация», 
музей космической биологии и медицины, дру-
гие не менее интересные места. Но больше 
всего ребятам запомнилась поездка в Москву. 

…Пока комиссия решает, кому присвоить 
звание самого красивого села, в Каменно-Вер-
ховке продолжается обустройство. На Перво-
майской улице укладывают асфальт, также за-
вершается строительство сквера «Основателям 
села». С установкой нового памятника погиб-
шим в Великой Отечественной войне, детской 
площадки, других разнообразных зон отдыха.

Перечень позитивных перемен в Каменно-
Верховке можно продолжать. Но ведь и так 
понятно: построение социализма в отдельно 
взятом селе возможно! Если, конечно, это хло-
потное дело взвалит на себя настоящий комму-
нист, патриот и неравнодушный человек.

Лана РОМАНОВА

15 августа нижнедевицкие комму-
нисты и комсомольцы во главе с пер-
вым секретарём Нижнедевицкого рай-
кома КПРФ Александром Шабуниным 
провели в селе Першино субботник, 
в ходе которого привели в порядок 
территорию возле памятника В.И. 
Ленину и бывшего правления колхоза-
миллионера «Родина».

Прилегающая к памятнику территория 
заросла бурьяном и деревьями. Увы, сей-
час не советские времена, когда следили 
за памятными местами и в городах, и в 
сёлах. Деревни благодаря колхозам и со-
вхозам жили, а люди не уезжали в крупные 

города. И тут когда-то был один из круп-
нейших колхозов Нижнедевицкого района, 
которым гордились жители района и Воро-
нежской области. Сегодня, к сожалению, 
там расположены только руины, а от бы-
лой славы колхоза не осталось и следа.

Но есть люди, которым небезразлич-
но, что происходит на их малой Родине. 
Есть фермеры, которые стараются сде-
лать жизнь селян лучше. Вот к таким и 
относится Есаулов Руслан Николаевич, 
поддержавший инициативу коммунистов 
и комсомольцев - привести в порядок па-
мятник вождю мирового пролетариата. 
Руслан Николаевич предоставил инвен-

тарь, инструменты, привлёк 
свою команду. Также с инвен-
тарём помогла и администра-
ция села Першино.

С самого утра закипела 
работа - ножовки, бензопи-
лы трудились без останов-
ки. Много было вырублено, 
спилено ненужной поросли, 
убрано веток. А следующей 
весной возле памятника по-
явятся клумбы с цветами, так-
же будет укреплён постамент 
памятника, восстановлены до-
рожки. Не менее важная зада-
ча – официальное оформле-
ние статуса скульптуры вождя 
трудового народа как памят-
ника истории и культуры.

А монумент В.И. Ленина 
вместе с территорией вокруг 
станет центром притяжения 
селян и символом лучшей 
жизни.

Наталья ЛАПИНА

Твои люди, партия

Вблизи села Курейка (Красно-
ярский край), на берегу Енисея, по 
инициативе местных жителей и 
коммунистов установлен памят-
ник И.В. Сталину. 

Сталин пробыл в Енисейской гу-
бернии, где ему поставлен памятник, 
с 1913 по 1917 год. Это была его по-
следняя, туруханская ссылка. 

Примечательно, что одним из 
инициаторов установки памятника на 

месте, где он находился ранее, до 
хрущёвского «разоблачения» «культа 
личности», выступил воронежский 
историк и краевед Николай Сапелкин, с 
которым у Воронежского обкома КПРФ 
налажено давнее взаимодействие в 
реализации проекта «Подвиг народа» 
(увековечение памяти мирных жителей, 
сопротивлявшихся врагу и уничтожен-
ных оккупантами в годы Великой От-
ечественной войны) и других проектов, 
посвящённых советской эпохе. Опла-
тил же установку скульптуры владелец 
воронежского мебельного холдинга 
«Ангстрем» Геннадий Чернушкин.

Высота монумента составляет 3,5 
м, к скульптуре проложена деревян-
ная тропа. По мнению инициаторов 
установки, памятник Сталину будет не 
только туристической достопримеча-
тельностью, но и напомнит соотече-
ственникам, что «были великие люди, 
которые живут в сердцах миллионов 
людей, независимо от наших поли-
тических взглядов, те люди, которые 
вчера делали нашу страну великой, 
оставив после себя величайшее на-
следие для нас».

Сегодня имя Сталина звучит как 
исторический пример мобилизации 
общества ради достижения крупных 
стратегических, исторических целей. 
Сталинская эпоха — время, когда 
государство заботилось о всесторон-
нем развитии каждого человека, когда 
слово и дело были слиты воедино, а 
не существовали в разных мирах, как 
две параллельные реальности.

Время пришло. Сталин возвра-
щается!

Сталин возвращается
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С 1 сентября у граждан добавится на-
логов. К объектам налогообложения те-
перь будут отнесены теплицы, бани, сараи. 
Изменения в Налоговый кодекс голосами 
«партии власти» были приняты ещё около 
восьми лет назад, но их введение отклады-
валось. И вот именно сейчас, когда боевые 
действия шагнули в ещё один российский 
регион, с граждан решили «срезать лиш-
ний жирок», не заморачиваясь вопросом 
наличия того самого «жирка».

Но это далеко не единственная новость 
такого плана. Из-за действий властей РФ 
существенно подорожает ряд товаров. 
Это вызвано и ростом ставки ЦБ, и повыше-
нием ввозных пошлин, и продолжающейся 
ползучей «большой приватизацией».

О повышении цен на молочную про-
дукцию объявили разом несколько круп-
ных производителей. Рост цен достигнет 
по ряду позиций от 5% до 15%.

Подорожают и другие продоволь-
ственные товары, 
причём многие очень 
существенно — до 
40%. Популярный в 
России белорусский 
шоколад может по-
дорожать в два с 
половиной (!) раза 
- правительство РФ 
резко подняло вво-
зные пошлины.

Пошлины вводят 
и на ту импортную 
продукцию, которая 
вообще не произво-

дится в России в связи с деиндустриализа-
цией и развалом своей промышленности в 
прошлые три десятилетия. Теперь граждане 
вынуждены покупать импортные компью-
терную технику, смартфоны, планшеты и 
прочие сложные устройства, и усилиями 
власти они станут дороже. Продавцы им-
портных автомобилей тоже предупредили 
о подорожании в среднем на 10%, так как 
правительство резко увеличило размер ути-
лизационного сбора. Но и «Автоваз» пере-
писал ценники в большую сторону.

Растут цены на топливо, дорожают 
билеты на транспорт, начиная от город-
ского и заканчивая воздушным, тарифы на 
«коммуналку» подняли с июля.

Вздуть налоги, сборы и тарифы, ко-
нечно, проще, чем развивать экономику. 
Олигархи тоже не хотят принимать на себя 
тяготы, и даже не прочь под шумок покру-
че навариться. А платить за всё придётся 
простым гражданам.

Для страны и народа

Коммунисты в Думе

Несмотря на то, что во фрак-
ции КПРФ всего 57 депутатов из 
450, удалось добиться важных 
изменений в курсе страны. Всё 
больше людей, включая пред-
ставителей власти, сознают, 
что предложения, которые мы 
многие годы настойчиво вно-
сили, всецело соответствуют 
долгосрочным интересам Рос-
сии. Даже оппоненты КПРФ всё 
чаще признают нашу историче-
скую правоту.

Многолетние усилия КПРФ и на-
родно-патриотических сил по защите 
культуры народов России дали нако-
нец свои плоды. Сейчас патриотизм, 
который многие годы подвергался 
глумлению, превратился в государ-
ственную идеологию.

Происходят серьёзные измене-
ния по возрождению лучшей в мире 
русско-советской школы.  Хотя и 
медленно, но идёт отказ от пороч-
ной, разрушительной для умов 
молодёжи системы ЕГЭ. Мы доби-
лись отказа от пагубной болонской 
системы в высшем образовании. 

В весеннюю сессию был принят 
важнейший закон, где ключевым яв-
ляется положение о введении про-
грессивного подоходного налога. 
За его принятие фракция КПРФ би-
лась много лет. К сожалению, классо-
вый подход «партии власти» исказил 
идею социального выравнивания, за-
ложенную в налоговой прогрессии. 
Фракция КПРФ поддержала прави-
тельственную инициативу, следуя на-
родной поговорке: с паршивой овцы 
— хоть шерсти клок. Коммунисты 
предлагали освободить от уплаты на-
лога малообеспеченных россиян, а с 
тех, у кого годовой доход более 100 
миллионов рублей, брать 30%. Одна-
ко правительство и думские «едино-
россы» поднимать для богачей план-
ку выше 22% побоялись.

Точно так же они боятся при-
нимать закон о национализации 
природных ресурсов и базовых 
отраслей экономики, на чём на-
стаивают коммунисты и что явля-
ется центральной идеей Програм-
мы КПРФ. Хотя и здесь обстановка 
вынуждает правительство идти на 
уступки и национализировать от-
дельные предприятия ОПК.

Но надо понимать: компромисс-
ные решения власти не меняют 
финансово-экономический курс, на-
правленный на сохранение статуса-
кво олигархии. А без этого победить 
в развязанной натовцами против 
нашей страны войне невозможно. 
Вот одно из последних капитали-
стических «достижений» России: за 
2023-й и первый квартал 2024 года 
12 олигархов получили в виде диви-
дендов более 1 триллиона рублей. 
Фракция КПРФ предлагала встроить 
дивиденды в общую шкалу, подняв 
для них налоговый «потолок» до 
30% - «Единая Россия» не согласи-
лась, сохранив ставку по дивиден-
дам на прежнем уровне в 15%. 

Хочет власть того или нет, а ре-
шения придётся принимать и от-
носительно снижения налога на 
бедных, и повышения налога на 
роскошь, и кратного увеличения 
МРОТ, который ещё четыре года 
КПРФ предлагала установить в 
сумме не ниже 32 тысяч рублей. 
По всем этим вопросам есть подго-
товленные депутатами-коммуниста-
ми законопроекты.

Власть и раньше, в преддверии 
очередных выборов, заглядыва-
ла в законодательный портфель 
фракции КПРФ. В своё время «еди-
нороссы» позаимствовали оттуда 
программу газификации села (к 
сожалению, извратив её поборами 
с населения) и закон о горячем пи-
тании школьников (ограничив его 
начальными классами). Сегодня мы 
добиваемся, чтобы закон о школь-
ном питании был распространён на 
средние и старшие классы.

Три программы по селу при-
няты по инициативе КПРФ и во 
многом определяют нынешние успе-
хи АПК.

В начале этого года вышел указ 
президента «О мерах социальной 
поддержки многодетных семей». 
Кто знает, смог ли появиться этот 
документ, если бы не настойчивость 
фракции КПРФ.

Рассмотрена законодательная 
инициатива КПРФ, возлагавшая 
на Банк России ответственность 
за инвестиционно-кредитную 
деятельность в стратегически 
важных секторах экономики и 
валютную политику. Парламент-
ское большинство законопроект за-
блокировало, тем самым поставив 
интересы банкиров выше интересов 
государства. 

Муниципальная «реформа», 
смысл которой в ликвидации органов 
местного самоуправления на уровне 
поселений, приведёт к ещё больше-
му обезлюдению российских сёл. По-
этому депутаты-коммунисты вышли 
с законодательной инициативой, за-
прещающей на период СВО приня-
тие законов, меняющих систему и 
структуру органов власти. Однако 
парламентское большинство проиг-
норировало этот сигнал тревоги.

По действующему закону «О 
воинской обязанности и военной 
службе», если у военнослужащего 
во время его нахождения на амбула-
торном лечении заканчивается срок 
контракта, то его обязаны исключить 
из списков личного состава воинской 
части с требованием немедленно 
освободить казённое жильё и сдать 
имущество. Поправка КПРФ в ста-
тью 38 данного Федерального за-
кона устанавливала запрет на та-
кие действия, нарушающие права 
людей в погонах. Однако депутаты 
от «Единой России», ЛДПР и «Новых 
людей» уклонились от голосования, 
и законопроект не был принят.

Поправка в статью 84 Федераль-
ного закона «Об основах охраны здо-
ровья граждан в Российской Феде-
рации», подготовленная во фракции 
коммунистов, давала право ограни-
чивать стоимость платных услуг, 
оказываемых частными медицин-
скими центрами, в случае если эти 
услуги предусмотрены территори-
альными программами государствен-
ных гарантий бесплатного оказания 
гражданам медицинской помощи.

Партия власти отказалась под-
держать законопроект.

Всё названное доказывает ак-
туальность тех проблем, которые 
поднимают коммунисты и решение 
которых — в основе всей законот-
ворческой деятельности фракции 
КПРФ.

(Более подробный отчёт о 
работе фракции КПРФ в Госдуме 
читайте в газете «Правда» №85 
от 9-12 августа)

В День Воздушного Флота  на ВАСО 
прошло торжественное собрание, на 
котором большая группа самолёто-
строителей по традиции получила за-
служенные награды.

«ВАСО продолжает наращивать объе-
мы производства. Это касается и основной 
продукции – широкофюзеляжных Ил-96-
300, и выпуска комплектов агрегатов для 
Ил-76МД-90А, SJ-100, МС-21, Ил-114-300.

Благодаря грамотной кадровой работе, 
целому комплекса социальных программ 
Воронежский авиационный стал одним из 
самых привлекательных работодателей 
Воронежа», - говорит депутат Госдумы, 
член фракции КПРФ Сергей Гаврилов. 

С прошлого лета число воронежских 
самолётостроителей увеличилось на 20%, 
до 6,6 тысячи сотрудников, а их средний 
возраст меньше 44 лет! Это очень хороший 
показатель.

Награды заслуженным и начинающим 
трудовой путь авиастроителям стали ещё 
одним стимулом трудиться с отдачей. В 
этом году пополнилась когорта обладате-
лей почетных грамот Минпромторга Рос-
сии, благодарностей Госкорпорации «Ро-

стех», почётных грамот и благодарностей 
ОАК, наград руководства Воронежской об-
ласти и столицы Черноземья, ЦК профавиа 
и профкома ВАСО. 

По доброй традиции, депутат Государ-
ственной Думы Сергей Гаврилов передал 
своим товарищам-самолётостроителям 
самые тёплые поздравления и пожелания. 
Его приветствие зачитал член бюро Воро-
нежского обкома КПРФ Дмитрий Румян-
цев. Он вручил ставшие традиционными 
стипендии Сергея Гаврилова троим моло-
дым сотрудникам ВАСО: начальнику бюро 
отдела главного технолога Андрею Шкод-
кину, сборщику-клейщику конструкций цеха 
композитного производства Екатерине Гла-
голевой, мастеру цеха окончательной сбор-
ки Вячеславу Тертышникову. 

Почётной грамотой депутат Сергей Гав-
рилов наградил отдел по связям с обще-
ственностью ВАСО.  Отмечен наградой и 
начальник заготовительно-штамповочного 
производства ВАСО Алексей Жарких, ко-
торый за 20 лет прошёл путь от ученика 
слесаря до начальника цеха, хорошо знает 
производство и понимает людей. 

Сегодня на заготовительно-штамповоч-
ном производстве вве-
дено в строй новое вы-
сокопроизводительное 
оборудование. Модер-
низация производства 
продолжается парал-
лельно с улучшением 
его культуры, созда-
нием хороших условий 
труда и быта рабочих. 
Сюда стала охотнее 
приходить молодежь.

Коммунисты по-
желали дружной се-
мье авиастроителей 
крепкого здоровья, от-
личного настроения и 
новых производствен-
ных успехов. Чистого 
неба и мягкой посадки 
самолётам, сделан-
ным в Воронеже!

Чистого неба и мягкой посадки 

Публикуем обзор последних законодательных 
инициатив фракции КПРФ в Госдуме



Предложения КПРФ, начиная от приоритетного 
развития производства, восстановления планирования 
основных показателей экономики, введения прогрес-
сивного подоходного налога и заканчивая отказом от 
западных новаций в сфере образования, вычищением 
либеральной пятой колонны в сфере культуры и пре-
одолением антисоветизма, получают всё большую 
поддержку общества и нашли реализацию, пусть и не 
последовательную, в действиях федеральных властей. 

Эти позиции, адаптированные к условиям Воро-
нежа, поддержанные в ходе обсуждения в партийных 
организациях и на встречах с избирателями, составили 
основу программы кандидата в мэры от КПРФ,второго 
секретаря обкома, депутата областной Думы Дениса 
Рослика, которую он представил конкурсной комиссии.

К сожалению, диалога не получилось. Выступление 
кандидата от КПРФ было прервано после изложения 
пятого пункта программы, состоящей из десяти пунктов. 
Вместо её обсуждения для кандидата был устроен 
своеобразный ЕГЭ по российскому законодательству, 
сдабриваемый претензиями за критику действий нынеш-
них городских властей, которые, по мнению некоторых 
членов конкурсной комиссии, успешно справляются со 
своими обязанностями, а проблемы, о которых говорит 
КПРФ, не столь остры или их вовсе не существует.

Складывается впечатление, что подобные действия, 
как и тюремные робы, «кубанки», «штаны сантехника» и 
прочая клоунада отдельных претендентов на кресло мэра 
стали частью срежиссированного во властных кабинетах 
спектакля, целью которого было показать несерьёзность 
происходящего, продемонстрировать несостоятельность 
всех кандидатов, кроме, естественно, выдвиженцев от 
партии власти, а самое главное, не позволить говорить о 

провалах нынешних руководителей городского хозяйства.
Воронежские чиновники и связанный с ними круп-

ный капитал в очередной раз продемонстрировали 
свою полную неспособность отойти от узкогрупповых 
корыстных интересов и следовать происходящим 
в стране переменам. Они хотят продолжать идти в 
русле той пагубной политики, которая уже привела к 
постоянным отключениям света, фекальным рекам и 
фонтанам, порывам на водоводах, произволу управ-
ляющих компаний, переносу на десятилетия сроков 
капитального ремонта многоквартирных домов, горам 
снега и пробкам на автодорогах, набитым пассажира-
ми маршруткам, беспределу алчных застройщиков, 
уродующих городское пространство и уничтожающих 
зелёные насаждения. Их не смущает, что несколько 
депутатов городской Думы от «Единой России» либо 
уже осуждены за различные махинации, либо ожидают 

решений суда, что громкое уголовное дело «Бавыкина-
Васьковой», связанное с грубой фальсификацией вы-
боров в Воронежскую городскую и Облдуму в 2020 году, 
легло несмываемым позором на «партию власти». Они 
не способны понять, что для мобилизации общества на 
отпор англосаксонским агрессорам и их бандеровским 
пособникам, на решение социально-экономических про-
блем необходимы не затыкание ртов и закручивание  
гаек, а уважение к людям и их мнениям.

Но от правды не уйти, и она на стороне коммунистов. 
Так, по данным обсуждения и результатам опроса на 
сайте «Моё-онлайн», горожане настаивают, чтобы 
будущий мэр Воронежа решал именно те проблемы, 
которые отразили в своей программе коммунисты. Со-
впадение – стопроцентное. 

Так что отмахнуться от предложений и требований 
КПРФ не получится. Обком КПРФ готовит прямое об-
ращение к жителям города с предложением высказать 
свою позицию: доверяют ли воронежцы мэру, изби-
раемому несколькими десятками депутатов «Единой 
России», и самим этим депутатам, чья легитимность, в 
связи с делом «Бавыкина-Васьковой» и отменой судом 
принятого ими Генплана Воронежа, вызывает вопросы.

Партия пойдёт со своей программой, дополненной  
и дообработанной с учётом предложений воронежцев, 
на выборы депутатов Воронежской городской Думы. 
Мы уверены: люди поддержат КПРФ, а высокая явка из-
бирателей, делающая фальсификации невозможными, 
обеспечит перемены в интересах большинства горожан. 

P.S. 28 августа Воронежская городская Дума вы-
бирала мэра города из трёх отобранных конкурсной 
комиссией кандидатур. Фракция КПРФ отказалась 
участвовать в голосовании. Как пояснили депу-
таты-коммунисты, таким образом они продемон-
стрировали отношение к конкурсной процедуре, к 
проведению выборов без участия жителей города.
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То, что происходит сегодня в жилищно-коммуналь-
ной сфере, назвать можно одним словом - беспредел. 
Неудовлетворительное состояние жилого фонда, 
коммуникаций, невывоз мусора, нехватка уборщиц и 
дворников, разбитые придомовые  дороги, отсутствие 
опиловки опасных деревьев -  перечислять можно бес-
конечно. Со всеми этими проблемами по логике вещей 
и по жилищному кодексу должны работать 
управляющие компании. Но зачастую они за-
няты совсем другими вещами.

Разберём для примера жилой многоквартир-
ный дом №12 на улице Танеева в Левобережном 
районе. Дому почти шестьдесят лет, понятно, 
что и сама «хрущёвка» в плачевном состоянии, 
(уже видны трещины на кирпичной стене), и 
коммуникации, и придомовая территория. Все 
эти проблемы должен был решить капитальный 
ремонт, запланированный на 2022-2024 годы, 
за который жители исправно платили. Но по 
воле дельцов от ЖКХ и с одобрения властей 
капитальный ремонт переносится более чем 
на двадцать лет, и состоится он теперь (если 
состоится) в 2046-2048 году. В каком состоянии 
к середине столетия будет этот дом, понятно 
каждому, в том числе Фонду капитального 
ремонта, который должен был его проводить.

Ну а пока обслуживанием и текущим ре-
монтом дома занимается (или не занимается) 

управляющая компания. Вот только какая компания? 
«Пик-комфорт», который ушёл с рынка Воронежа перед 
отопительным сезоном? Или УК «Стабильность», само 
появление которой для жителей дома оказалось боль-
шой неожиданностью? Оказывается, они на общем 
собрании выбрали эту компанию. Вот только собрание 
не проводилось. Как не было даже и оповещения о нём.

Инициативная группа жильцов дома обратилась в 
Воронежский обком КПРФ с просьбой разобраться в 
этой вопиющей ситуации, где, возможно, имеет место 
подделка документов и мошенничество. Юридическая 
служба обкома помогла составить заявление на предо-
ставление жителям протокола «собрания». Теперь 
ждём результатов.

На основании вышеизложенного будут поданы 
запросы в правоохранительные органы.

Ну а пока стабильно не вывозится мусор, 
стабильно не убираются подъезды, стабильно 
текут трубы и крыша, стабильно месят грязь в 
придомовой луже машины и жители. Такая вот 
«Стабильность».

Подготовила Наталья ЛАПИНА
Когда верстался номер... 
Мы уже сообщали, что жители нескольких 

многоквартирных домов Воронежа при поддерж-
ке юридической службы обкома КПРФ через суд 
добились признания незаконными действий 
чиновников, которые самовольно перенесли 
сроки проведения капитального ремонта. 

Власти решили оспорить этот опасный для 
них прецедент. Однако остались ни с чем: 26 
августа судебная коллегия по административным 
делам Первого кассационного суда общей юрис-
дикции оставила принятые судебные решения 
без изменений.

Спрос будет
Вот и состоялся конкурс на должность мэра Воронежа. Как 

и ожидалось, в финал вышли персонажи, которые во многом и 
виноваты в городских проблемах. Но если так, то продолжения 
именных пробок, гор снега и мусора Воронежу не избежать. 

Возмутило откровенно предвзятое отношение «небожи-
телей» из конкурсной комиссии к кандидату от КПРФ Денису 
Рослику. Проигнорировав программу кандидата-коммуниста 
и сразу перейдя на личное, они избегали прямых ответов на 
вопросы о дорогах в городе, о транспорте и вывозе ТБО. По 
версии «небожителей», у нас в Воронеже с этим все хорошо. 
А на предложение немного свернуть с центральных улиц и 
всё увидеть - гробовое молчание.

Теперь городу остаётся ждать нового мэра, который будет 
нести ответственность за происходящее в Воронеже. Но не 
ждите, что горожане  будут терпеть беспредел властей. Они 
спросят с каждого. А коммунисты им в этом помогут.

Наталья ФЕДОРЧУК

Спектакль окончен. Гаснет свет...

ЖКХ: жульничество, коррупция, хамство

Да-да, именно так! Лучше и 
не скажешь о том воронежском 
мэрском шоу-перформансе под 
названием: «Выбирай, не выби-
рай...», прошедшем 21 августа 
в столице Черноземья. Некая 
«высокая» комиссия из состава 
воронежских чиновников и депу-
татов заслушала всю «чёртову 
дюжину» кандидатов на пост 
мэра города Воронежа. Ожидае-
мо (а как же иначе!) наибольшее 
количество баллов набрал врио 
мэра Сергей Петрин. В тройку 
«лучших» вошли также скромный 
префект Левобережного района 
и некий широко известный в узких 
кругах адвокат... Теперь слово за 

«народными избранниками», 
которые на своём заседании и 
«выберут» градоначальника на 
ближайшие несколько лет. 

Очень смешно, если бы не 
было так грустно! Балаган! Буф-
фонада! Фарс! Но, это, извините, 
наша нынешняя реальность...

Однако стоит отдельно за-
метить (на полях), что реальную 
программу развития нашего 
города на ближайшие годы, как я 
(и не только) понял, представил 
только представитель КПРФ, вто-
рой секретарь обкома партии и 
депутат облдумы Денис Рослик. И 
это была честная и открытая про-
грамма созидания и развития, без 

подводных камней и серых схем. 
И, возможно, именно это крайне 
не понравилось членам комиссии, 
решавшим дальнейшую судьбу 
миллионного Воронежа...

«Господа! Вы звери! Вы звери, 
господа!..» Помните, как гово-
рилось в известном советском 
фильме Никиты Михалкова... 

Но теперь - внимание! - вся 
ответственность за будущее 
мегаполиса ложится именно на 
вас, господа! Вы к этому готовы? 
Судя по последним отключениям 
воды, электричества и депутат-
ским скандалам, не уверен... 

Вилен ВЕРШИНИН, 
коренной воронежец

Люди знают, за кем правда
(Окончание. Начало на стр. 1)

Чудеса на виражах коммунальной сферы Воронежа

Выступление Д.В. Рослика 
перед конкурсной комиссией



21 августа 2024 активисты КПРФ, Союза 
советских офицеров, организации «Дети 
военного времени» пришли отдать дань 
памяти воронежским добровольцам – ком-
мунистам и комсомольцам, которые в ав-
густе огненного 1941 года сформировали 
Воронежский добровольческий коммунисти-
ческий полк.

В начале Великой Отечественной войны Во-
ронежский обком ВКП(б) выдвинул инициати-
ву создания добровольческого полка, которую 
поддержал Государственный Комитет Обороны 
СССР. Сотни жителей города не остались равно-
душными к беде советской страны, когда на нашу 
землю пришли фашисты. Люди шли целыми тру-
довыми коллективами, цехами воронежских за-
водов имени Коминтерна, Дзержинского, Ленина 
и других, приходили вступать в добровольцы 
преподаватели и студенты воронежских ВУЗов, 
партийные работники.

В эти августовские дни 83 года назад в Перво-
майском саду вдоль ограды стояли столы, где за-
писывали добровольцев. И если не получалось 
по каким-то причинам записаться, люди попросту 
переходили к другому столу и пробовали снова. 
Некоторые молодые ребята приписывали себе 
лишние годы, чтоб попасть на фронт.

Всего в Воронежский добровольческий ком-
мунистический полк было зачислено 3345 чело-
век, из них 3045 коммунистов. Полк прошёл слав-
ный боевой путь от Воронежа до Вены.

После Победы стали традиционными встречи 

воинов полка на месте его формирования.
Время безжалостно, и сегодня среди живу-

щих остался единственный воин Воронежского 
добровольческого коммунистического полка, ко-
торый рядовым прошел всю войну в его составе 
– Апальков Алексей Фёдорович, отметивший 12 
февраля 100-летие со дня рождения.

Но память не стереть, и каждый год воронеж-
цы - потомки тех добровольцев приходят покло-
ниться мемориалу, посвящённому легендарному 
подразделению.

Об этом напомнил собравшимся первый 
секретарь Воронежского обкома КПРФ, руко-
водитель фракции коммунистов Воронежской 
областной Думы Андрей Рогатнев. Он отметил 
важность сохранения исторической памяти о тех 
героических людях и о тех героических событи-
ях, провёл параллели с сегодняшними боевыми 
действиями против неонацистов на Украине – и в 
наши дни немало ребят, как и их славные предки, 
отправились добровольцами  сражаться с банде-
ровцами и западными наёмниками.

Коммунисты возложили живые алые гвоздики 
к Мемориалу, а затем и к памятнику легендарно-
му первому командиру полка М.Е. Вайцеховско-
му, расположенному в парке «Орлёнок». Покло-
нились до земли героям, спасшим нашу великую 
Советскую Родину от фашизма. Пока мы их пом-
ним, они с нами в вечном строю победителей са-
мого страшного зла в истории человечества.

Вечная память всем героям. Вечная память 
воронежцам-добровольцам.
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Хождения по мукам 
продолжаются

Всероссийский молодёжный образова-
тельный форум «Территория смыслов» про-
ходил с 19 по 23 августа на озере Сенеж возле 
подмосковного Солнечногорска. В меропри-
ятиях «Территории смыслов» участвовали 
руководители КПРФ и комсомола во главе с 
председателем ЦК КПРФ Г.А. Зюгановым и  
первым секретарём ЦК ЛКСМ РФ Владимиром 
Исаковым. Воронежский комсомол на форуме 
представляли секретарь обкома ЛКСМ РФ 
Даниил Глуховцев и секретарь Коминтер-
новского райкома ЛКСМ РФ Андрей Лихачев.

– «Территория смыслов» - это прекрасная воз-
можность для формирования новых направлений 
своего развития и улучшения социальных навы-
ков. Интересные ведущие, активные участники 
и важные темы – главное достижение форума, 
– рассказал Даниил Глуховцев. 

В гости к участникам приехали лидеры всех 
думских фракций. Получился откровенный раз-
говор о вызовах, стоящих перед всем обществом 
и перед теми, кому в скором времени предстоит 
предлагать новые идеи и принимать решения. 
Наиболее яркие впечатления оставили высту-
пления руководителя КПРФ Геннадия Зюганова 
и лидера комсомола Владимира Исакова. 

В процессе форума мы много общались с 
комсомольцами из других регионов. Удалось на-
ладить контакты и обменяться опытом работы с 
представителями многих молодёжных движений.

Проекты, которые создают участники форума, 
нацелены на их практическую реализацию. Так, на 
прошлом форуме мы разработали проект «Своя 

артель», в котором за основу взяли наработки 
советского периода – во времена И.В. Сталина 
малый бизнес в форме производственных и про-
мысловых артелей процветал и вносил большой 
вклад в экономику. Проект включили в сборник, 
экземпляры которого имеются в каждом регионе. 
И любой руководитель может его осуществить.

В этом году актуальны темы, связанные с 
СВО. Мы подготовили «Мобильное приложение 
для адаптации беженцев на новых территориях». 
Воронежские коммунисты и комсомольцы помо-
гают пострадавшим от боевых действий людям, 
вынужденным переезжать в другие регионы. Од-
ной из главных проблем является адаптация на 
новом месте. Наше приложение поможет им ре-
шать вопросы с обустройством, работой, учёбой, 
подскажет, по какому вопросу в какую властную 
структуру обратиться.

Безусловно, такие мероприятия, как «Террито-
рия смыслов», очень важны. Примечательно, что 
их основа взята из  советского опыта – слётов и 
съездов комсомольской молодёжи. Всё новое – 
хорошо забытое старое.

Общаясь с участниками форума, мы старались 
донести до них нашу позицию о необходимости 
коренных социально-экономических преобразо-
ваний в интересах большинства людей. У России 
колоссальные ресурсы, чтобы обеспечить достой-
ную жизнь всем людям, в том числе и молодёжи. 
Чем больше молодёжь будет неравнодушной и 
политически активной, тем скорее наступят на-
зревшие перемены.

Ирина ГЛУШКОВА

Поклонились героям-добровольцам

Какие меры для безопасности жителей нашего горо-
да приняты в связи с участившимися атаками беспи-
лотников на Воронеж?

У властей всё хорошо. Укрытия находятся в полном поряд-
ке. Вот в одном из таких «порядочных» укрытий мне довелось 
побывать. Это Левый берег, район Машмет.

Что сказать? Это не укрытие, это будущая братская моги-
ла. Ржавые текущие трубы с горячей водой и канализацией, и 
оголённые провода, и вонь невозможная, и блохи, и дохлые 
кошки с птицами, и грибок, и отсутствие вентиляции.

Хотелось бы попросить чиновников провести в таком укры-
тии хотя бы пару часов. Интересно, они продолжат также бра-
во отчитываться перед вышестоящим начальством?

Еще одна проблема таких «укрытий» - это доступ в них 
жителей. Как правило, ключ находится у одного из жильцов. 
А если его в момент атаки не окажется дома? Куда деваться 
людям? И эта ситуация - система для воронежских многоквар-
тирных домов.

А ещё хочется задать руководству города и области резон-
ный вопрос: где полноценные бомбоубежища, построенные в 
таком ненавистном им Советском Союзе? В них как раз и были 
приточно-вытяжная вентиляция, электричество, запасы пре-
сной воды и продуктов, элементарные удобства для людей.

Но на этот вопрос, думаю, ответить чиновникам будет 
очень сложно. Всё украдено до нас. Продано, сдано в аренду 
коммерческим структурам, уничтожено. Вот так и живёт сегод-
ня город, который атакуют вражеские дроны.

Вопросы заданы. Теперь ждём ответов и, самое главное, 
действий властей.

Наталья ЛАПИНА

Воронежские дети войны продолжают обивать пороги 
властных кабинетов, пытаясь донести до чиновников 
острую необходимость принятия в Воронежской 
области закона о детях войны.

К кому только не обращались: и к президенту, и к губернатору 
Гусеву, и к министру социальной политики, и к Гордееву, 
бывшему воронежскому губернатору, который в своё время 
обещал принять закон о детях войны. Но ответа либо не 
получали, либо власти отделывались формальными отписками.

Очередное обращение было доставлено в приёмную 
президента 22 августа 2024 года. Заместителя руководителя 
областной общественной патриотической организации «Дети 
военного времени» А.Г. Неранова принял представитель 
президента, пообещав взять на контроль решение данной 
проблемы. Он также пообещал поговорить с губернатором.

Но остаётся вопрос: сколько ещё заслуженные люди, 
пережившие страшные дни фашистской оккупации, 
восстановившие страну из руин, будут выступать в роли 
просителей? В Воронежской области судом признан геноцид 
мирного населения в годы Великой Отечественной войны. Для 
чего это принимали? Для галочки? Или, может быть, пришло 
время поступить, наконец, справедливо и предоставить 
заслуженным людям положенные им по праву льготы!? 
Потратьте меньше денег на «Факел», не поменяйте лишний 
раз тротуарную плитку на Плехановской! Изыщите, наконец, 
резервы! Тем более что этих стариков с каждым днем становится 
всё меньше. И всё меньше средств необходимо изыскивать.

Вы что, господа чиновники, ждёте, пока дети войны вымрут, 
чтобы потом отчитаться, что такой категории лиц больше не 
существует?

Анатолий Григорьевич, отдавая письмо, сказал, что если 
и сейчас не будет решения проблемы, воронежские "Дети 
войны" свою позицию озвучат уже в других инстанциях в 
Москве. Может, тогда у воронежских чиновников проснётся 
если не совесть, то хотя бы страх получить по заслугам за своё 
нежелание помочь людям, которых справедливо называют 
поколением героического труда. А грядущее восьмидесятилетие 
Великой Победы станет победой детей военного времени над 
чиновничьим равнодушием.

Форум активных и неравнодушных
Комсомольское лето-2024

Вопрос ребром

Это не укрытие
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О недалёком «завтра»

Общероссийская бла-
готворительная акция 
«Помоги собраться в шко-
лу» Всероссийского жен-
ского союза «Надежда Рос-
сии» прошла в Воронеже и 
области при поддержке 
депутата Государствен-
ной Думы фракции КПРФ 
Сергея Гаврилова и перво-
го секретаря Воронежско-
го обкома КПРФ Андрея 
Рогатнева. 

…В последнее воскре-
сенье уходящего лета в 
микрорайон Тепличный Со-
ветского района к семье Ар-
чаковых приехали первый 
секретарь райкома Денис 
Коломенцев и член Бюро 
райкома Василий Ковалёв. 
С восторгом и интересом дети школьного 
возраста Вероника, Анастасия и Ярослав 
изучили школьные принадлежности, кото-
рые им привезли коммунисты. 

Ярко оформленные тетради, краски, 
гуашь, альбомы, маркеры – всё это при-
годится школьникам в течение года. Даже 
самый маленький член семьи - трёхлетний 
Дима заявил, что тоже хочет в школу и для 
этого у него уже всё есть! 

После вручения подарков за друже-
ским чаепитием дети с удовольствием ели 
фрукты, подаренные им гостями. 

…В семье воронежцев Надежды и 
Евгения Серовых подрастают четыре 
красавицы-дочери. Они тоже очень обра-
довались школьным принадлежностям и 
фруктам, которые привез им накануне 1-го 
сентября первый секретарь Левобережно-
го райкома КПРФ, депутат Воронежской 
городской Думы Владимир Калинин. 

…Многодетную семью Марии Литви-

ненко, в которой воспитывается больше 
20 родных и приемных детей, навестили 
накануне начала учебного года первый се-
кретарь Железнодорожного райкома КПРФ 
Дмитрий Румянцев и секретарь райкома 
Владимир Волков. После того, как комму-
нисты помогли Марии Дмитриевне решить 
жилищный вопрос, семью и активистов Ком-
партии связывает тесное сотрудничество. 

В акции «Помоги собраться в школу» 
приняли участие первые секретари Комин-
терновского райкома КПРФ Владислав 
Кобылкин и его актив, Каширского рай-
кома - Александр Верлин, Семилукского 
райкома - Светлана Вертепова. Помощь 
в организации акции оказали секретарь 
обкома КПРФ Александр Шабунин, пер-
вый секретарь обкома ЛКСМ Вячеслав 
Смирнов и многие другие коммунисты.

Учиться, учиться и ещё раз учиться, как 
завещал В.И. Ленин.

Лана РОМАНОВА

Собери ребёнка в школу 

Объективная неизбежность 
дальнейшего распада капита-
листической системы в мире 
будет связана с накоплением 
внутренних её противоречий, 
дополняемых давлением более 
прогрессивной системы вос-
производства, обладающей 
заметными преимуществами в 
темпах роста ресурсов, необ-
ходимых для улучшения жизни 
людей.

Иначе и быть не может, поскольку 
в условиях продолжающегося науч-
но-технического прогресса основной 
закон капитализма - закон тенденции 
роста прибавочной стоимости потре-
бует предельно масштабной олигар-
хической централизации ресурсов 
общественного богатства в частных 
интересах сужающегося круга соб-
ственников капиталов. 

Но дальнейшее развитие произво-
дительных сил становится фактором 
повсеместного радикального повыше-
ния политического веса пролетариев 
физического и умственного труда. И 
тогда всё чаще и громче будут звучать 
адекватные новым условиям лозунги 
- «Вся власть трудящимся!», «Кто не 
работает, тот не ест!».

В настоящее время в окружении 
не капиталистически ориентирован-
ных стран, возглавляемых Китай-
ской Народной Республикой, снова 
формируется союз противников го-
сударственно-олигархического над-
национального капитала.

И хотя некоторые из участников 
этого союза не являются сторонни-
ками уничтожения капиталистических 
отношений, а борются только за 
улучшение своего места в данной 
системе, это напоминает позицию 
правящей элиты Англии, США и 
гоминдановского Китая, которые в 
противостоянии фашистской коали-
ции в годы Второй мировой войны, 
объединились со своим классовым 
врагом - СССР.

Реалии таковы, что к лагерю со-
циалистически ориентированных 
государств оказалась сопричастной 
и капиталистическая РФ.

И это определяет её позитивную 
роль в мировом общественном про-
грессе. Во-первых, в качестве носите-
ля ресурсной базы для опережающих 
темпов роста производственного и 
оборонного могущества группы го-
сударств, объективно выполняющих 
функцию ослабления господства 
наднационального олигархического 
капитала.

Во-вторых, самим фактом от-
чуждения от государств, объективно 
являющихся противниками обще-
ственного прогресса, современная 
Россия ограничивает их материально-
технические и силовые возможности 
для торможения смены капиталисти-

ческого способа производства.
В-третьих, в той мере, в которой 

РФ выполняет указанные функции, 
она включается в процесс интеграции 
с социально более развитыми союз-
никами и будет вынуждена приспо-
сабливаться к системе практикуемых 
ими социально-экономических отно-
шений. А с другой стороны, печаль-
ные последствия долговременного 
движения России вспять напоминают 
её нынешним социалистическим 
союзникам о «благах» либеральной 
контрреволюции и необходимости 
не допустить ошибок СССР и КПСС.

Всё это - дополнительный аргу-
мент к предвидению, что нынешний 
этап умирания капитализма окажется 
относительно непродолжительным. 
Во всяком случае, если в ближайшие 
годы в Китае прочно утвердится по-
нимание причин потери завоеваний 
социализма в СССР, а в Российской 
Федерации продолжится устранение 
компрадоров из руководящей элиты.

Срок сохранения капиталистиче-
ской системы отношений окажется 
тем короче, чем, во-первых, в раз-
личных капиталистических странах 
(включая РФ) быстрее будут нарас-
тать объективные потребности в от-
казе от частной формы присвоения 
общественного богатства.

Во-вторых, чем быстрее будет 
увеличиваться производственный и 
силовой потенциал развивающихся 
по социалистическому пути стран 
- в части содействия реализации 
социалистических преобразований 
в масштабах мирового сообщества.

При этом, поскольку апологеты 
капитализма самоуспокаиваются на-
деждой на возможность продления 
благоденствия буржуа за счёт войн, 
заметим следующее:

Памятуя, каким оказалось влияние 
сначала первой, а затем второй миро-
вой войны на развитие социализма в 
мире, логично предположить, что в 
случае развязывания третьей миро-
вой войны, капитал подпишет смерт-
ный приговор. Либо только себе, как 
ставшему очевидным врагом пода-
вляющей части социальных групп. 
Либо - всему человечеству, как жерт-
ве биологического, климатического и 
ядерного оружия.

Чтобы последнее не случилось,  
наиболее надёжным способом за-
щиты общественного прогресса для 
народных масс во всём мире должно 
стать раскрепощение развития ци-
вилизации от удушливых объятий 
олигархического капитала, которое 
в дальнейшем приведёт к полному и 
окончательному преодолению капита-
листических отношений во всемирном 
масштабе.

И.Б. ЗАГАЙТОВ,
доктор экономических наук, 

профессор ВГАУ

23 августа отметил 90-летний 
юбилей выдающийся российский учё-
ный-экономист, профессор Воронеж-
ского аграрного университета, член 
редколлегии газеты «За возрожде-
ние» Исаак Бениаминович Загайтов. 

И.Б. Загайтов родился в 1934 г. в горо-
де Никополе. Безоблачное детство закон-
чилось рано: война, фашистские изуверы 
отняли самое дорогое – мать и отца. Но 
советская страна не бросала в беде сво-
их граждан – ни взрослых, ни юных. Исаак 
с отличием окончил 
школу, Московский 
экономический инсти-
тут. 

После института 
Загайтов работал эко-
номистом  в Орлов-
ской области. Создав 
семью, перевёлся в 
совхоз «Масловский». 
Поступил в аспиран-
туру Воронежского 
сельскохозяйственно-
го института, в 1964 
году  защитил канди-
датскую диссертацию, 
а в 1972 году - док-
торскую. С 1978 года 
работал профессором 
кафедры политиче-
ской экономии СХИ. С 
1994 года - профессор кафедры экономи-
ки АПК. Автор более 350 научных работ. 

Ещё в начале 70-х годов им был разра-
ботан метод «ЗОНТ», позволяющий про-
гнозировать урожаи сельскохозяйствен-
ных культур в зависимости от природных 
факторов и управленческих решений. 
Загайтов создал единственную, пожалуй, 
в России лабораторию долгосрочных про-
гнозов в сфере АПК.

В советское время прогнозы были вос-
требованы и оказывали весомую помощь 
руководителям сельхозпроизводства. В 
условиях капитализма во главу угла по-
ставлена сиюминутная прибыль. И власти 
предержащие, даже если прислушивают-
ся к И.Б. Загайтову и его коллегам (или 
делают вид, что прислушиваются), то 
поступают зачастую вопреки рекоменда-
циям специалистов. Но законы общества 
неумолимы – прогнозы мировых эконо-
мических кризисов конца ХХ – начала ХХI 

века, о пагубных для 
России последствиях 
которых предупреждал 
Загайтов, полностью 
подтвердились. 

Коммунист с 1960 г., 
И.Б. Загайтов никогда 
не отступал от своих 
убеждений, выступал в 
средствах массовой ин-
формации, с лекциями 
перед различной ауди-
торией, консультировал 
по социально-экономи-
ческим проблемам об-
ластной комитет КПРФ 
(в состав которого он из-
бирался с 1993 по 2008 
гг.). И везде убедитель-
но, на основании долго-
временных статисти-

ческих данных доказывал преимущества 
социалистического строя.

И сейчас, находясь по семейным об-
стоятельствам в Израиле, Исаак Бениа-
минович не теряет связи с Воронежем, с 
партийной организацией. 

Здоровья вам, Исаак Бениаминович, 
творческих сил на долгие годы, новых вер-
шин в науке и побед в нашей борьбе за 
счастье трудового народа.

Расширяя горизонты
Юбилей коммуниста
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Кандидаты трудового народа

По инициативе депутатов 
Семилукского районного совета 
Александра Шабунина и Светланы 
Вертеповой, Воронежского обкома 
КПРФ при поддержке Воронежской 
областной федерации шахмат в 
Землянском спортивном оздоро-
вительном комплексе состоялся 
сеанс одновременной игры, кото-
рую провела с местными шахма-
тистами мастер спорта, серебря-
ный призёр первенства России по 
быстрым шахматам Анна Журова.

На 14 досках с Анной сразились 
любители шахмат из Землянска. В ос-
новном это ребята, занимающиеся в 
шахматном кружке, а также были пред-
ставлены шахматисты из Воронежа. 
Спортивное  состязание стало полез-
ной учёбой для юных шахматистов. 
Анна в игре давала советы, делилась 
своим опытом достижения побед в раз-
личных турнирах. Все участники полу-
чили дипломы шахматной федерации 
и подарки от депутатов.

Поддержать любителей шахмат 
пришли члены Землянского первич-
ного отделения КПРФ, которое по-
полнилось в этот день двумя новыми 

коммунистами. После игры участники 
почтили память воинов, погибших в 
боях за Землянск в годы Великой От-
ечественной войны, и возложили алые 
гвоздики к братской могиле защитни-
ков Родины.

***
А в селе 1-ое Сторожевое 

Острогожского района Воронеж-
ской области состоялся шахмат-
ный турнир, посвященный памяти 
воинов Красной Армии, сложивших 
свои головы на Сторожевском 
плацдарме. Почти полгода ценой 
тысяч жизней удерживали совет-
ские воины это важнейшее для 
обороны место на обрывистом 
берегу Дона, сдерживая натиск фа-
шистских полчищ.

Инициатором проведения турнира 
выступил уроженец села Сторожевое 
Турищев Иван Васильевич по за-
вету своего отца Турищева Василия 
Ефимовича - он хотел, чтобы об этом 
святом месте узнали люди. Иван Васи-
льевич обратился к воронежским ком-
мунистам, которые сразу откликнулись 
на просьбу неравнодушного человека.

И вот уже третий год в Сторожевом 
при финансовой под-
держке Воронежского 
обкома КПРФ проводит-
ся шахматное  соревно-
вание для шахматистов 
близлежащих районов.

Мероприятие на-

чалось с поездки на плацдарм, где  
бывший и теперешний главы сельской 
администрации Игорь Кареев и Ген-
надий Турищев рассказали о жесто-
ких боях на этом святом месте. Участ-
ники поклонились героям-защитникам 
и уехали в село для участия в турнире.

В здании местного ДК собрались  
и дети, и взрослые. На чёрно-белых 
клетках разразились настоящие шах-
матные баталии, которые и определи-
ли победителей. Во взрослой катего-
рии ими стали: Иван Соха, Алексей 
Ромащенко, Даниил Гребенюк. В 
детской в числе призёров: Виталий 
Мусатов, Дарья Луцикова, Максим 
Просянников.

Победители получили ценные при-
зы и подарки, которые вручил пред-
ставлявший обком КПРФ Даниил Глу-
ховцев.

Затем был проведён сеанс одно-
временной игры с гроссмейстером 
Дмитрием Родиным, игравшим чёр-
ными. Он обыграл всех соперников. Но 
такая игра - это опыт для местных шах-
матистов и высокая планка, куда нужно 
стремиться.

А потом традиционная донская уха 
порадовала участников турнира своим 
пряным ароматом и вкусом.

Гости разъехались с уверенно-
стью, что приедут сюда снова, и снова 
они будут участвовать в шахматных 
битвах.

Наталья ЛАПИНА

КПРФ поддерживает шахматистов 
Воронежский обком КПРФ, Новохо-

пёрский райком КПРФ с глубоким при-
скорбием сообщают, что после тяжёлой 
болезни окончил свой жизненный путь

Мироненко
Виктор Алексеевич

- ветеран Коммунистической партии, 
первый секретарь Новохопёрского рай-
кома КПРФ, председатель районного со-
вета ветеранов войны, труда, Вооружён-
ных сил и правоохранительных органов.

Его жизненный и трудовой путь все-
цело связан с родным районом. Опыт-
ный управленец советского периода, 
он прошёл путь от механика колхоза 
«Заря Востока» до руководителя этого 
хозяйства, которым он был в течение 
15 лет, а затем возглавлял известный 
на всю Россию передовой совхоз «Бо-
роздиновский». Уйдя в 2007 г. на заслу-
женный отдых, В.А. Мироненко возгла-
вил районный Совет ветеранов войны, 
труда, вооружённых сил и правоохрани-
тельных органов. С 2012 года – первый 
секретарь райкома КПРФ, последова-
тельно защищал права старшего поко-
ления и сельских тружеников, во главе 
коммунистов, вместе с общественно-
стью района выступал за разумное 
решение проблемы добычи никеля на 
Хопре в интересах всех граждан, а не 
заезжих дельцов. 

Избирался председателем комис-
сии по вопросам гражданского обще-
ства и организации общественного 
контроля за соблюдением конституци-
онных прав граждан органами местного 
самоуправления и улучшения качества 
жизни Общественной палаты Новохо-
пёрского муниципального района.

Был награждён орденами «Знак по-
чёта» и «Партийная доблесть», меда-
лью «Ветеран труда», другими государ-
ственными и партийными  наградами.

Выражая искренние соболезнова-
ния родным и близким покойного, всем, 
кто его знал и трудился рядом с ним, 
товарищи по КПРФ уверены, что свет-
лая память о настоящем коммунисте и 
достойном советском человеке Викторе 
Алексеевиче Мироненко навсегда со-
хранится в наших сердцах.

Воронежский обком КПРФ, 
Новохопёрский райком КПРФ

На выборах депутатов Совета на-
родных депутатов Аннинского муни-
ципального района седьмого созыва 
выдвинуты:

Аннинский трёхмандатный 
избирательный округ №1

Ларечнев Пётр Васильевич
Аннинский трёхмандатный 
избирательный округ №2

Староверов 
Анатолий Александрович

Аннинский трёхмандатный 
избирательный округ №3

Дворников Сергей Васильевич
Бродовский трёхмандатный 

избирательный округ №5
Ухина Галина Дмитриевна
Архангельский трёхмандатный 

избирательный округ №6
Сотников Николай Петрович

На выборах депутатов Совета на-
родных депутатов г. Поворино пятого 
созыва по одномандатным избиратель-
ным округам выдвинуты: 

Избирательный округ №1
Бортников Николай Николаевич

Избирательный округ №2
Киселёва Анна Анатольевна

Избирательный округ №4
Карев Алексей Александрович

Избирательный округ №8
Востриков Алексей Иванович

Избирательный округ №10
Мордасова Татьяна Васильевна

Избирательный округ №12
Комарчев Александр Васильевич

Избирательный округ №13
Казьмина Ольга Анатольевна

Избирательный округ №14
Васильев Александр Николаевич

Избирательный округ №16
Слабоусов Андрей Анатольевич.
На дополнительных выборах депу-

татов Совета народных депутатов Пе-
сковского сельского поселения Пово-
ринского района по одномандатному 
избирательному округу №11 выдвинута 
Глушкова Юлия Валериевна. 

На дополнительных выборах депу-
татов Совета народных депутатов г. 
Россошь шестого созыва выдвинуты:

Одномандатный 
избирательный округ №9

Чекрымова Любовь Ивановна
Одномандатный 

избирательный округ №18
Василенко Роман Владимирович

Одномандатный 
избирательный округ №19:

Ильинов Юрий Алексеевич

На дополнительных выборах Сове-
та народных депутатов Таловского 
муниципального района седьмого со-
зыва по двухмандатному  избиратель-
ному округу №5 выдвинута:

Чеснокова Татьяна Васильевна.
На дополнительных выборах депу-

татов Совета народных депутатов 
п. Таловского городского поселения 
седьмого созыва по одномандатному 
избирательному округу №5 выдвинут:

Бидненко Олег Леонидович.
В Совет народных депутатов Мед-

веженского сельского поселения 
седьмого созыва (Семилукский район) 
выдвинуты Кочеткова Елена Алек-
сандровна и Пенкин Алексей 
Иванович.

8 СЕНТЯБРЯ - ВСЕ НА ВЫБОРЫ!

Информируем о кандидатах в депутаты от КПРФ на выборах в местные органы власти, которые состоятся 8 сентября 2024 г.

Памяти 
коммуниста

В эфире – телеканал КПРФ «Красная линия»! Его можно смотреть в 
интернете по адресу: http://www.rline.tv. Зрители получают сигнал телеканала 
с помощью 450 кабельных операторов. Крупнейший из них – «Ростелеком». 

Всем, кому 
нужна правда!


